



Promoviendo el diálogo social, protegemos los derechos laborales.



BOLETÍN NO. 298 – 23 de septiembre de 2018 – Bogotá

¡SEGUIR MILITANDO EN LAS CALLES, PERO TAMBIÉN EN LAS REDES!!!



Esta fue la consigna que puso sello final al Primer Encuentro de Comunicadores en Sindicatos Afiliados a la UNI Américas, desarrollado en la ciudad de Lima, capital de Perú, entre los días 19 y 20 de septiembre de 2018 y en el que la UNIÓN estuvo también presente. El encuentro convocó a sindicatos de Perú, Chile, República Dominicana y Colombia y fue organizado por la fundación FESCOL y la UNI Américas.

Al encuentro asistió nuestro compañero Luis Paternina, Secretario de Comunicaciones de la Junta Directiva Nacional: “Esta ha sido una experiencia muy enriquecedora, porque estamos adquiriendo mucho conocimiento, para así poder aplicarlo en nuestra UNIÓN. Encontrándonos con sindicatos de otros países, podemos valorar lo que tenemos y hemos alcanzado en nuestra organización en materia de comunicación, ya que aquí nos encontramos con compañeros y compañeras quienes aún no manejan redes sociales, ni carteleras y mucho menos, hacen campañas de afiliación”, manifestó nuestro secretario.



Temas como la importancia de la comunicación en los sindicatos, el ABC de las redes sociales, la comunicación y la posverdad; las experiencias en comunicación y con las campañas de afiliación de la Federación de Trabajadores de la Sanidad en Argentina y la necesidad de vincular lo audiovisual en las comunicaciones sindicales, hicieron parte de la agenda del encuentro.

Además, se realizó una mesa de debate que se llamó “Ganando en las redes”, donde se analizó la relevancia de este recurso comunicacional y sus potencialidades para el movimiento sindical: “las redes nos permiten construir identidad y nos permiten contar quiénes somos y cuál es nuestra identidad”, afirmó Sofia Puntillo, lideresa de la Federación de Trabajadores de la Sanidad en Argentina.

La UNIÓN agradece a la UNI Américas y a FESCOL, por la invitación a participar de este primer encuentro de comunicadores en sindicatos de la UNI Américas. Extendemos un fraternal saludo a los y las compañeras de los sindicatos asistentes y seguiremos trabajando con el convencimiento de que la comunicación es una poderosa herramienta para hacer crecer, fortalecer y defender el sindicalismo en América Latina y especialmente en nuestro país, hasta que logremos que sea entendido como el ejercicio de los derechos humanos que nos permitirá mejorar nuestras condiciones de trabajo y nuestra calidad de vida..

Luz Marina Díaz
Presidenta
Junta Directiva Nacional

**Unión de Trabajadoras y Trabajadores
de Grandes Superficies del Comercio en Colombia**



Visita nuestro sitio web

uniontrabajadorescomercio.com



Visita nuestras redes sociales

Union Trabajadores Grandes Superficies



@UnionComercioCo

